

# Aquellos locos años 20 hará reír al público dice autora

Ayer en la mañana llegó a Antofagasta la escritora teatral Isidora Aguirre, autora de La Pérgola de las Flores, y muchas otras, entre las cuales figura Aquellos Locos años 20 que será estrenada mañana por el Teatro de la Universidad de Chile, bajo la dirección de Boris Stoichoff.

"Esta obra está basada en una obra de Armando Mock escrita en los años 20, que se llama Señorita Charleston. Tiene todo el sabor de la época. Yo parti de ella para hacer una comedia musical a pedido de Stoichoff. Es un poco burlesca respecto de la mujer de la época, de la "loca", que pretendía ser igual al hombre, pero que siempre sale derrotada porque se enamora", revela Isidora Aguirre.

"Los personajes y las actitudes se identifican con las actuales. La música fue escrita por el compositor local Eliseo Santelices, actual director de la Orquesta Sinfónica de la U. de Chile. Al respecto puedo decir que no lo conozco, y tampoco he visitado algún ensayo. Al musical

sencillamente le mandé la letra y que él se las arreglara. Stoichoff quiere que sea la obra y me lleva alguna sorpresa. Esto me gusta y creo que gustará al público porque la obra es divertida y al público le gusta reír. Tengo mucha confianza en el director y estoy segura que va a captar la simpatía de los espectadores", agrega.

"Mi primer estreno fue en 1954, con la obra "Pacto de Medianoche". En 1955 fue "Carolina" llevada por el



ISIDORA AGUIRRE

Teatro de la Universidad de Chile, dirigida por Eugenio Guzmán. Desde entonces tengo unas 20 obras, aunque a decir verdad nunca he sacado la cuenta", explica la autora.

Isidora Aguirre nació en Santiago, pero considera que su creación no está influenciada por el ambiente capitalino. Como profesora viajó muchas veces a provincias y, además, tiene la costumbre de ambientarse en los lugares que conoce y los cuales lleva luego a sus escritos. Tanto "Carolina" como "Pacto de Medianoche" fueron representadas en la pampa nortina por grupos teatrales de obreros que lo hacían a cambio de comida.

La escritora fue profesora de Técnicas Teatral y Teatro en Chile, en la Universidad de Chile y Universidad Técnica del Estado. "Ahora prefiiero una vida más independiente porque en realidad me molestan los horarios. Aunque siempre estoy en contacto con gente que me consulta o me pide consejos sobre ambos temas. Aquí precisamente, participaré en una especie de Mesa Redonda en el local del Teatro, el próximo lunes", señala Isidora Aguirre.

"Aquellos locos años 20" será estrenada mañana a las 20 horas en el Teatro de la Universidad de Chile.

EL HERALDO, ANTOFAGASTA, 18-XII-44 P. 2 657819.

## Aquellos locos años 20 hará reír al público dice autora. [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1974

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Aquellos locos años 20 hará reír al público dice autora. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)